



上岩出小学校
学校だより No.19
令和元年12月10日
文責：柏木

(校訓) 花のように美しく 水のようにすなおで 石のように強く

ゴールまで走りきった！マラソン大会

11月27日(水)、天候に少しハラハラさせられましたが、無事マラソン大会を実施することができました。(5年生につきましては学級閉鎖に伴い、12月5日(木)に実施しました)

2年生からのスタートとなりましたが、心に思いを秘めた子どもたちの眼は「やってやるぞ」という声は今にも聞こえてきそうなほどでした。

また、1年生にとっては初めてのマラソン大会でした。家の人や地域の人の大声援にこたえて、しっかりとゴールを目指して走りきりました。

中学年からは、トラックを1周走ってから水栖大池公園を走るコースです。距離も1,500mに伸びます。勢いよくスターを切って、前を走る友だちを懸命に追いかける姿はみな格好よかったです。

そして、小学校生活最後のマラソン大会の6年生。距離は2,000mです。トラック3周を走ってから水栖大池公園を走ります。ラストランにふさわしく、最後まで走りきりました。

顔を真っ赤にして、歯を食いしばって、痛いおなかを押さえながら走りきりました。出場した人全員が完走できたことは、大変素晴らしいことです。前回の学校だよりを書きましたが、学校教育目標の一つ、高めあい…体力の向上〈体づくり〉、ねばり強く互いに高めあう子どもの姿をたくさん見られました。それに加えて、仲間や隣接学年を応援する、関わりあい…豊かな心の育成〈心づくり〉、人と関わりあい認めあえる子どもたちの姿もたくさん見られました。

当日、早朝よりたくさんの育友会役員のみなさまの御協力で、無事マラソン大会を開催することができました。感謝申し上げます。

そして、子どもたちに熱いエールを送っていただきましたご家族のみなさまありがとうございました。

体調はもどった！5年生マラソン大会

今年のインフルエンザは、5年生で猛威をふるいました。その影響で、5年生のマラソン大会を12月5日(木)に延期となりました。

病み上がりで、本調子に戻っていない人もいたかもしれませんが、最後までがんばりました。また、たくさんの声援ありがとうございました。



百葉箱がきれいになりました

学校にある百葉箱の屋根が、長年の風雨で朽ちてしまい、穴まであいてしまっていました。以前から気になっていたところ、育友会の谷岡副会長さんが写真のようにきれいに修理をしてくださいました。ありがとうございました。

これからも、百葉箱(理科)の勉強をしっかりとしていきます。

活躍してます、上岩出小学校の子どもたち

- ☆ 和歌山県人権啓発ポスターコンテスト 優秀賞 2年 橋詰 幸歩
- ☆ 愛鳥週間ポスター原画和歌山県審査小学校の部
 - 佳作 1年 高田 愛莉、2年 仲川ひかり、6年 大谷 奏晴
 - 入選 4年 水島 功貴、5年 水島 功登



毎年、紀の川市の桃源郷運動公園で実施しています駅伝大会に、男女各1チーム出場し、たすきをつないでゴールしました。

1月25日(土)に、那賀地方小学校長距離走大会があります。4年生以上の人が対象となります。標準タイムを切ってたくさんの方が出場するのを期待します。